

Crazy School Chaos Akatsuki-Style

oder: Wenn man die Akas ins Internat steckt, ist das Chaos vorprogrammiert...

Von Levyn

Kapitel 1: Hey, ich bin der Neue!

erstes kapi =D sorry, ist sehr kurz >.>
hoffe, es gefällt euch =D
kommis?? *lieb guck*
achso, die story ist aus deidasas sicht geschrieben :3

Internat. Internat. In-ter-nat. INTERNAT! Bäh. Das klingt ja schon total schrecklich!, dachte ich wütend, während ich vor dem Tor meiner neuen Schule und meines neuen Heimes stand. Wieso mussten mich meine Eltern ausgerechnet auf ein Internat schicken?! So ein Mist aber auch! Bäh, bäh, bäääh!

Wer auch immer den Schrott mit dem in der Schule wohnen erfunden hatte, er (oder sie... Ich bin ja für die Gleichberechtigung von Frauen!) gehört verflucht! Ich war stink sauer und trat wütend gegen das Eisentor. Blöde Idee. "Auaaaaa!", schrie ich auf. "Scheiße!" Fluchend hüpfte ich auf und ab.

Nachdem die Schmerzen nachgelassen hatten, lugte ich vorsichtig auf den Schulhof. Oh man, das sah eher nach ner Luxusvilla als einer Schule aus... Wetten, auf diese Schule gehen nur kleine Opferschnösel Streberkinder?!, dachte ich schon extrem angenervt.

Noch könnte ich fliehen... Weglaufen... Noch bin ich nicht in diesem komischen Ding drin! Meine Gedanken begannen zu rasen, als ich mir überlegte, was meine Alternativen waren. Ich könnte ja... Nach Amerika auswandern und meinen Namen ändern, genau!! Name, un? Hm... Name... Name... Spongebob Schwammkopf!! Genau!! Wenn das nicht mal ein toller Name ist!

Okay... Ich glaube, die Idee mit dem Auswandern war nicht mein bester Einfall. Hatte schon mal Bessere. Außerdem gibt es in Amerika viel zu viel Fast Food und davon wird man fett! Ich in doch viel zu schön um fett zu sein.

Also... Welche Möglichkeiten habe ich noch? Eigentlich... Gar keine, na super..., dachte ich resigniert. Also wohl oder übel doch Internat... Will nich...

Bäh, Internate sind ekelig. Mehr oder weniger freiwillig (definitiv weniger!) ging ich also durch das Tor in die Streber Schule. Wie kamen meine Eltern eigentlich auf so eine idiotische Idee?! Ich auf einem Internat, also bitte, das war so ziemlich die dümmste Idee, die meine sogenannten "Erziehungsberechtigten" je gehabt hatten!

Irgendwie würde ich hier schon weg kommen! Notfalls einfach nach nem Monat ein paar Klassenräume in die Luft jagen...

ART IS A BANG, MUAHAHAHAHAA!!

Und wenn ich dafür dann nicht flieg, weiß ich es auch nicht... Die Idee war doch so richtig genial, oder?! ... Ja, ich gebe es zu, ich bin ziemlich... Ähm... Selbstbewusst... Hm, ich könnte hier vorher noch gut ein bisschen Chaos stiften... Nur so zum Spaß. Das wäre bestimmt ganz witzig! Grinsend ging ich nun über den Schulhof und sah mich mal genauer um.

Bäh, Streber so weit das Auge reicht! Und dieser Schulhof... Überall Rosen, ist ja ekelhaft! Igitt igitt! Im vorbeigehen riss ich ein paar Blüten von einer der Pflanzen ab und zerrupfte sie. Bestimmt hielten die alle hier sich für was besseres! Bäh, wie ich sowas hasse! (Ja, "Bäh!" ist ein Wort, was ich sehr oft benutzte... Was dagegen?!) So affektierte Menschen, die alle, die weniger Geld haben als sie, nicht beachten. Hm, doch, hier Chaos zu verursachen würde definitiv witzig werden...

Mit einem fiesen grinsen im Gesicht betrat ich das Schulgebäude. Bäääh! Überall Glitzer und Kitsch, igitt! Ich bemerkte erst jetzt, dass mich die Streberkinder alle total blöd anglotzten. Eigentlich kein Wunder... Mit meinen Schwarzen (übrigens ziemlich zerrissenen) Anzihsachen und meinen schulterlangen, blonden Haaren viel ich schon so ein wenig auf...

Konnte ich ja nichts für, dass ich diese idiotische, marineblaue Schuluniform noch nicht bekommen hatte! Okay, nun musste ich erst mal zu meinem Klassenraum... Blöd nur, dass diese Schule so verdammt riesig war und ich mich nach fünf Minuten laufen schon total verirrt hatte. Der Plan der Schule, der mir per Post zugesandt worden war, half mir auch nicht wirklich (was, wie ich später feststellte, daran lag, dass ich ihn falsch herum gehalten hatte...)

Die erste Stunde war schon fast vorbei, als ich aus Zufall über das Sekretariat stolperte (Natürlich stolperte ich nicht wirklich darüber, das sag ich nur so!)

Ohne zu klopfen stieß ich die Tür auf und trat ein. "He, ich bin der neue Schüler, kann mir mal jemand sagen, wie ich zu meinem Klassenraum komme, un?!", brüllte ich einfach mal auf gut Glück in den Raum hinein. An einem Schreibtisch, der der Tür gegenüber stand, saß eine braunhaarige Frau, ich schätzte sie so auf 35, auch wenn ihre Frisur (Ein Dutt... Bäh, das ist nur was für alte Damen und Ballett Lehrerinnen!) sie um einiges älter erscheinen ließ, sie sah stink normal und streberhaft aus. Sie beäugte mich misstrauisch. "So, du bist also Deidara?", fragte sie und rückte ihre Brille zurecht.

"Jab, bin ich, un!", antwortete ich, kaum dass sie zu Ende gesprochen hatte. "Wie... SÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜÜß!!!!", kreischte sie, sprang auf, und fing an, mich zu zerquetschen (wahrscheinlich sollte das eine Umarmung darstellen... Allerdings sind normale Umarmungen nicht so schmerzhaft...). Moment mal... Süß?! Seit wann war ich bitteschön süß?! Ein wenig angenervt befreite ich mich aus ihrem Würgegriff (der, wohl gemerkt, jedem Profi-Wrestler beeindruckt hätte) und sagte leicht gereizt: "Ich wollte eigentlich nur wissen, wie ich zu meiner Klasse komme... Ich hatte nicht vor, mich zerquetschen zu lassen!"

Etwas beleidigt drehte sie sich um und wühlte in ein paar Unterlagen herum. "Okay... Dein Klassenraum hat die Nummer 467, er liegt im zweiten Stockwerk..." Sie riss mir meinen Schulplan aus der Hand und erklärte mir den Weg vom Sekretariat bis zu Raum 467 (BADADADAAAM!! RAUM 467, MUAHAHA!!).

"Okay, un!", sagte ich, nachdem sie fertig mit erklären war. Ich ging aus dem Sekretariat zurück auf den Gang. "Bye!", rief mir die Sekretärin nach und winkte

vergnügt. Die hatte definitiv eine Schraube locker... Wahrscheinlich sogar mehrere. Ach, verdammt, jetzt hatte ich vergessen, sie nach der Schuluniform zu fragen! Aber nochmal zurück zu der bekloppten... Nein, danke, ich verzichte! Außerdem waren diese Uniformen tot hässlich... Einfach total streberhaft, bäh!

Also ging ich einfach weiter in Richtung Klassenraum und störte mich nicht an den Opferkindern, die mich immer noch anstarrten, als wäre ich ein Tier im Zoo. 467 las ich auf einem Schild, das an der Wand neben einer ebenholzfarbenen Tür hing. Garantiert war das Schild aus massivem Gold, so, wie das aussah.. Und diese ekelhafte Schnörkelschrift, bäh, mir wurde leicht übel. Wie versnobbt konnte man sein?! Hm... Ein bisschen Streber schocken, direkt mal für den Anfang meinen Ruf klar machen... Gute Idee!

Ein fieses Grinsen huschte über mein Gesicht, bevor ich mir voller Wucht vor die Tür trat, welche mit einem lauten "Bumm!" - oder besser: einem lauten "Bang!" - gegen die wand krachte. "Hey, ich bin Deidara, der Neue hier!", sagte ich grinsend, während ich selbstsicher in die Klasse trat.